



Wohnung stand in Flammen

Dichter Rauch schlug den Feuerwehrleuten entgegen, die am Samstagnachmittag zu einem Wohnungsbrand in Uschlag gerufen wurden. Die Küche einer Souterrain-Wohnung an der Straße Am Hange stand in Flammen. Der Mieter und die anderen Hausbewohner konnten sich noch selbst in Sicherheit bringen. Nach zwei Stunden hatten die 40 Brandbekämpfer aus Uschlag, Dahlheim, Escherode und Landwehrhagen das Feuer gelöscht, die Wohnung wurde aber durch Flammen und Rauch zerstört. Zur Brandursache wird noch ermittelt. (rud) Foto: Muraro